



*Quand sonne l'heure du dernier rendez-vous,
La seule richesse que l'on emporte avec soi,
c'est tout ce que l'on a donné.*

Vous tous qui l'avez connu et aimé, priez le Seigneur pour

Jean-François LAUBER

qui est entré dans la Lumière de notre Dieu d'amour et de pardon le dimanche 21 septembre 2025, dans sa 85^{ème} année, après une longue maladie supportée avec courage et dignité, entouré de l'amour de ses bien-aimés.



Sont dans la peine,
Sa compagne, Patricia et son fils Stéphane ;

La famille et les ami(e)s de Jean-François ;

La cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité.

Jean-François reposera **dès ce mardi 23 septembre** en la chapelle ardente du Châtelet à Attalens, ouverte de 9 h à 21 h., où les visites sont libres jusqu'à ce mercredi soir.

Un chaleureux merci à toute l'équipe de l'HFR Fribourg qui l'a entouré avec beaucoup de bienveillance et de professionnalisme.